

Pressemitteilung

Spenden für Familienzentrum in Magdeburg

Unternehmen unterstützt Magdeburger Sozialunternehmen MAPP-Empowerment gGmbH

Magdeburg, 27.09.2021

Vergangene Woche durfte die MAPP-Empowerment gGmbH einen Spendenscheck für ihr geplantes Familienzentrum im Stadtteil Leipziger Straße in Empfang nehmen: Die Magdeburger Firma B.T. innovation unterstützt das Sozialunternehmen bei der Realisierung seines Herzensprojekts. 2022 sollen die Türen des Familienzentrums öffnen.

Die MAPP verfolgt mit ihren bundesweiten Aktivitäten das Ziel, gerechte Gesundheits-, Bildungs- und Lebenschancen für Kinder zu schaffen – unabhängig von ihrer Herkunft. Um künftig verstärkt in Magdeburg wirken zu können, plant die MAPP ab 2022 ein Familienzentrum im Stadtteil Leipziger Straße.

Zum wiederholten Male unterstützte B.T. innovation die Arbeit der MAPP. Anlässlich des 30-jährigen Bestehens verzichtete Geschäftsführer Felix von Limburg auf Geschenke und rief stattdessen seine Gratulanten und Partner auf, den Aufbau des Familienzentrums mit Spenden zu unterstützen. Insgesamt 5.500 € kamen so zusammen.

"Wir freuen uns sehr darüber, dass B.T. innovation unsere Arbeit erneut unterstützt und auch andere Unternehmen dazu animiert. Insbesondere die Vielzahl der Spenden hat uns überrascht. Wir danken allen Beteiligten von Herzen für ihr Engagement und blicken voller Vorfreude auf die Umsetzung unseres Herzensprojekts – dem Familienzentrum in Magdeburg Leipziger Straße", sagt Eileen Buß, Geschäftsführerin der MAPP-Empowerment gGmbH.

Im Familienzentrum soll ab 2022 ein umfassendes Angebot etabliert werden, das Familien den Alltag erleichtert und sie dazu befähigt, Chancen zu nutzen, um ihre Zukunft eigenständig und selbstbewusst gestalten zu können. Speziell für sozial benachteiligte Familien wird es eine offene Willkommenskultur sowie Möglichkeiten zum Austausch und zur Beschäftigung mit ihren Kindern geben.



Der Spendenscheck wurde MAPP-Geschäftsführerin Eileen Buß (Mitte) persönlich von den Geschäftsführern der B.T. innovation GmbH, Stefan Wittek (links) und Felix von Limburg (rechts), überreicht.

© B.T. innovation



Pressemitteilung

Über die MAPP-Empowerment

Die MAPP-Empowerment gGmbH ist anerkannter Träger der Kinder- und Jugendhilfe mit Angeboten für Eltern in besonders belastenden Lebenslagen und Weiterbildungsprogrammen für pädagogische Fachkräfte. Zum Produktportfolio der MAPP gehört u.a. die ELTERN-AG, ein präventives Empowerment-Programm zur Steigerung der Erziehungskompetenz von Eltern in besonders herausfordernden Lebenslagen. Ziel ist es, die Bildungs-, Gesundheits- und Lebenschancen der Kinder zu verbessern. Seit über 20 Jahren bietet die MAPP außerdem die Ausbildung zum*zur Anti-Gewalt-Trainer*in an.

Gerne versorgen wir Sie mit weiterem Pressematerial. Weitere Informationen finden Sie unter www.mappempowerment.de.

Ihre Ansprechpartnerin:

MAPP-Empowerment gGmbH Eileen Buß

E-Mail: e.buss@mapp-e.de Tel: 0391/ 72 77 640

Klausenerstraße 15 39112 Magdeburg www.mapp-empowerment.de